

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PERANAN KEPALA DESA DALAM MENGELOLA SUMBER-SUMBER PENDAPATAN DESA DI DESA LABOI JAYA KECAMATAN BANGKINANG KABUPATEN KAMPAR

OLEH:

PUTRI OCTAVIANTRI

Penelitian ini dilaksanakan di Kantor Desa Laboi Jaya Kecamatan Bangkinang Kabupaten Kampar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peranan Kepala Desa Laboi Jaya dalam mengelola sumber pendapatan desa di Desa Laboi Jaya tersebut, apakah pelaksanaan peranannya terkait pengelolaan sumber pendapatan desa sudah terlaksana berdasarkan peraturan yang ada atau sebaliknya. Kemudian tujuan penelitian ini juga untuk mengetahui hambatan-hambatan yang Penulis temui terhadap peranan Kepala Desa Laboi Jaya dalam mengelola sumber-sumber pendapatan desa. Adapun jenis penelitiannya yaitu dengan menggunakan metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Selanjutnya teknik yang digunakan dalam penentuan informan penelitian menggunakan teknik Purposive Sampling yaitu teknik dalam penentuan informan penelitian adalah yang benar-benar mengetahui informasi tentang permasalahan dalam penelitian ini. Indikator penelitian ini adalah objek dari Pendapatan Desa yang terdiri dari Pendapatan Asli Desa (PADes), Transfer dan pendapatan lain-lain serta meliputi dalam kegiatan perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan dan pertanggungjawaban terhadap pengelolaan sumber pendapatan desa di Desa Laboi Jaya. Berdasarkan hasil penelitian bahwa peranan Kepala Desa dalam mengelola sumber pendapatan desa di Desa Laboi Jaya telah berjalan dengan baik dari keseluruhan kegiatan yang menjadi indikator dalam penelitian ini dan telah sesuai dengan peraturan yang telah ditetapkan. Adapun hambatan-hambatan yang ditemui yaitu kurangnya pengetahuan masyarakat mengenai pentingnya retribusi yang akan ditetapkan, tidak tetapnya harga sawit sebagai hasil dari Kebun Desa dan lemahnya partisipasi masyarakat dalam mengumpulkan Dana Rawat Jalan sebagai hasil Pendapatan Asli Desa (PADes).

Kata Kunci : *Peranan Kepala Desa , Mengelola Sumber-Sumber Pendapatan Desa*